



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



08/07/2022

LEGISLATIVO

JUCOPO incumple la sentencia del TEPJF de integrar a Movimiento Ciudadano a la Comisión Permanente

Por tercera ocasión, la JUCOPO de la Cámara de Diputados incumplió la sentencia del TEPJF que mandata incluir a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, anunció al término de la reunión de la JUCOPO, que va a informar al Tribunal Electoral la imposibilidad de cumplir con el ordenamiento.

<https://drive.google.com/file/d/1StzFoh-SnTJevb1dQd8fUMA4AujZzyUx/view>